

Aux Provinciales et Superieures de Visitatoria

Objet : Fête Mondiale de la Reconnaissance 2025

Très chères Sœurs,

Je vous salue toutes en la commémoration de Marie Auxiliatrice de ce mois de février, heureuse de vous retrouver en vue de la prochaine Journée Mondiale de la Reconnaissance 2025. Comme cela a déjà été communiqué, la fête sera célébrée dans la Province vietnamienne « Marie Auxiliatrice » (VTN), le 26 avril prochain. Lors de ce rendez-vous annuel que nous offre notre tradition, dans un climat de prière et de joie, nous exprimons notre gratitude et notre affection filiale à notre très chère Mère, Sœur Chiara Cazzuola, centre de communion de l'Institut.

La célébration de cette fête sera encore une fois un signe d'amour et de fidélité, et nous donnera l'occasion d'exprimer toutes ensemble notre « merci » à Mère Générale qui, avec un dévouement généreux et une grande sagesse, guide l'Institut dans la réalité concrète du don quotidien. Reconnaissantes pour le don inestimable que son animation représente pour chacune des Filles de Marie Auxiliatrice et pour les Communautés éducatives du monde, nous vivons ce temps de préparation avec des sentiments de reconnaissance.

Dans le climat sacré de l'année jubilaire, qui pour nous coïncide avec le début de la préparation du 150ème anniversaire du premier départ missionnaire des FMA, nous voulons vivre en profondeur les paroles de Sainte Marie Dominique Mazzarello : « Il est temps de rallumer le feu », le feu de l'Evangile, de la mission, de l'espérance et aussi le feu de la gratitude. Dans ce climat, éclairés par la Parole de Dieu : « Le Christ Jésus, notre espérance » (1 Tim 1:1), nous célébrons la Fête de la Reconnaissance 2025 sur le thème :

# "Allumer l'Evangile de l'espérance"

Le beau logo de la Fête, que nous propose la Province « Marie Auxiliatrice » du Vietnam, contient un message profond, exprimé à travers les différents éléments qui le composent :

**Le globe** : le cercle bleu foncé représente la Terre, la maison commune de l'humanité, dans laquelle les personnes donnent et reçoivent amour et attention. C'est là que nous, Filles de Marie Auxiliatrice, nous nous consacrons, avec une sollicitude bienveillante, à l'éducation des jeunes.

La carte du Vietnam: En terre vietnamienne, la semence du charisme salésien a été plantée par les premières missionnaires et continue de croître. C'est aussi le lieu de la rencontre, le lieu pour exprimer la gratitude de toutes les FMA envers notre Mère à l'occasion de la Fête de la Reconnaissance 2025.

Le tambour de bronze : un symbole sacré de la culture, de l'art et de l'histoire nationale, en harmonie avec les autres cultures du monde. Le tambour de bronze porte en lui la fierté de ses origines et symbolise la profonde spiritualité vietnamienne.

Marie Auxiliatrice : L'image de Marie est celle de la Mère de l'Espérance. Son manteau est large, plein d'amour maternel, toujours ouvert pour accompagner, aimer, protéger et soutenir chacun

de ses enfants dans le monde entier

L'ancre et la croix: La vie chrétienne ne peut être solide que si elle est ancrée dans le Christ, source d'espérance. L'Ancre et la Croix sont une invitation pour que tous placent leur totale confiance en Dieu. C'est pourquoi nous nous engageons à diffuser la lumière de l'Évangile.

Le feu et les jeunes : dans le centre du logo : le feu et les jeunes. Fidèle à sa vocation, accompagnée par Marie et en communion avec l'Institut, chaque FMA devient un

« Monument vivant d'action de grâce » avec l'enthousiasme d'annoncer le Christ à tous, en particulier aux jeunes.



## Chemin de préparation

La Province « Marie Auxiliatrice » du Vietnam, en préparation à la fête de la Reconnaissance, propose un itinéraire de quatre semaines. Chaque semaine, les documents pour la Lectio Divina et l'intention de prière seront diffusés sur le site de l'Institut ; nous y trouverons également la Prière à Marie proposée pour cette période.

Nous sommes invitées à vivre avec Marie, la Parole de Dieu, parce que « l'espérance trouve son témoignage le plus élevé dans la Mère de Dieu. En elle, nous voyons comment l'espérance n'est pas un optimisme forcé, mais un don de la grâce dans le concret de la vie » 1.

#### Semaine 1 (26 mars - 5 avril) : Jésus-Christ - source de notre espérance

- Parole de Dieu : « Le Christ Jésus, notre espérance » (1 Tm 1,1).
- Intention de prière : Prions pour la paix dans le monde et la sauvegarde de la création.

« Le Jubilé nous rappelle que ceux qui deviennent « artisans de paix seront appelés enfants de Dieu» (Mt 5,9). Le besoin de paix interpelle tout le monde et rend nécessaire la réalisation de projets concrets »<sup>2</sup>.

# Semaine 2 (6 avril - 12 avril) : Pèlerins de l'espérance

- Parole de Dieu : « L'espérance ne déçoit pas » (Rm 5,5).
- Intention de prière : Prions pour les jeunes et les migrants.
- « Que le Jubilé soit dans l'Église une occasion de... proximité avec les jeunes, de joie et d'espérance pour l'Église et le monde » <sup>3</sup>

#### Semaine 3 (13 avril – 19 avril) : *Témoins d'espérance pour le monde*

- Parole de Dieu : « Soyez toujours prêts à répondre à quiconque vous interroge sur l'espérance qui est en vous » (1 P 3,15).

<sup>3</sup> *Ibid.*, n. 12

<sup>&</sup>lt;sup>1</sup> Spes non confunda? n. 24

<sup>&</sup>lt;sup>2</sup> *Ibid.*, n. 8

- Intention de prière : Prions pour les FMA afin qu'elles soient toujours enthousiastes dans l'annonce de l'Evangile.

« Que [le Jubilé] soit pour tous un moment de rencontre vivante et personnelle avec le Seigneur Jésus, « porte » du salut (cf. Jn 10,7.9) ; avec Lui que l'Église a la mission d'annoncer toujours, partout et à tous »<sup>4</sup>.

# **Semaine 4** (20 avril - 25 avril), **Semaine de la Reconnaissance** : **Allumer l'Évangile de l'espérance**

- Parole de Dieu: « Notre cœur n'était-il pas brûlant au-dedans de nous? » (Lc 24, 32).
- Intention de prière : Exprimer notre gratitude et prier pour Mère Chiara Cazzuola.

Vivons avec joie notre reconnaissance envers Marie, modèle de l'Espérance ; exprimons en même temps notre gratitude envers l'Institut et, de façon particulière, prions pour Mère Générale.

#### Un signe d'espérance à partager

Pour signifier notre engagement à vivre et à engendrer l'espérance, chaque Province est invitée à partager une photographie qui exprime l'espérance dans sa propre réalité, avec une courte légende, ainsi que le mot « espérance » traduit dans quelques-unes des langues parlées dans la Province. Veuillez envoyer la photo en format paysage, avec une bonne résolution (pas moins de 1 MB, environ 20x15 cm) à amministratoreweb@cgfma.org, avant la troisième semaine d'avril.

#### Geste de solidarité

Comme chaque année, un geste de solidarité est proposé, qui unira tout l'Institut, en rendant visible l'esprit de famille et la communion des biens, en faveur des jeunes les plus démunis.

La Province vietnamienne propose la construction d'un internat pour environ 60 à 80 étudiantes universitaires, sur le plateau de Dalat, pour répondre aux besoins des étudiantes pauvres et de susciter des vocations.

La contribution recueillie grâce à la générosité des Provinces sera affectée à ce projet et à d'autres besoins de l'Institut.

### Programme de la Fête

Le programme général de la Fête, à laquelle nous pourrons nous joindre en direct à certains moments, sera le suivant :

#### Vendredi 25 avril 2025

- 17.00 Vêpres d'action de grâce

- 19.00 Cérémonie « Allumer l'Évangile de l'Espérance » (live streaming)

# Samedi 26 avril 2025 - FÊTE DE LA RECONNAISSANCE MONDIALE

- 10.30 Célébration Eucharistique solennelle

présidée par Mgr Peter Nguyen Van De (live streaming)

- 15.00 Rencontre avec les membres de la Famille salésienne

-

<sup>&</sup>lt;sup>4</sup> *Ibid.*, n. 1

#### Dimanche 27 avril 2025

13.00 Fête de la Reconnaissance avec les jeunes
Célébration eucharistique solennelle (live streaming)

Sur le site de l'Institut seront disponibles les différents documents pour le parcours de préparation, divisés par semaine, d'autres matériaux de soutien et diverses informations, ainsi que le programme de la Fête.

Ensemble, nous remercions la province vietnamienne « Marie Auxiliatrice » pour sa joyeuse disponibilité à accueillir cette année la Fête de la Reconnaissance et pour l'amour avec lequel elle organise chaque détail de cet événement de famille.

Je tiens également à remercier chacune d'entre vous pour son engagement au niveau provincial et personnel dans la préparation.

Puisse la Fête mondiale de la Reconnaissance continuer à renforcer toujours plus notre unité autour de notre Mère, en lui faisant sentir notre affection et notre gratitude en tant que FMA et comme communautés éducatives.

Cette année, la Fête de la Reconnaissance prend une couleur particulière dans l'attente de la canonisation de la Bienheureuse Maria Troncatti. Comme Mère Générale nous l'a dit dans sa Circulaire 1046 : « C'est pour nous toutes un temps de grâce particulier, un appel à nous renouveler en tant qu'Institut pour poursuivre, avec courage et joie, le chemin de sainteté que Dieu nous demande de parcourir aujourd'hui ».

Je vous salue avec affection, également au nom des sœurs du Conseil général, et nous nous souhaitons mutuellement un bon pèlerinage jubilaire.

Rome, le 24 février 2025

Sr Maria dl Rosario Garcia Ribas Vicaire Générale